



Offre d'emploi | Chargé-e de projet | juin 2023

Le Groupe des Aidants du Sud-Ouest est un organisme sans but lucratif qui œuvre depuis 1995 auprès des personnes proches aidantes. Notre mission est de favoriser l'amélioration de leur qualité de vie, de prévenir leur épuisement et de promouvoir leur reconnaissance dans la communauté.

MANDAT DU POSTE

En collaboration avec le Comité coordonateur, la personne chargée de projet aura pour responsabilité d'effectuer l'évaluation des besoins des personnes proches aidantes (PPA) du secteur Dorval et des secteurs à l'Ouest, afin d'alimenter le développement des services de proximité à cette population spécifique. En effectuant cette évaluation du terrain, le GASO sera en mesure d'identifier les pistes d'actions adéquates pour efficacement rejoindre les PPA vivant sur ses territoires, notamment de la population anglophone. La personne chargée de projet devra effectuer un bilan du projet d'évaluation ainsi qu'un rapport d'évaluation.

RESPONSABILITÉS PRINCIPALES

Démarchage, évaluation et collecte de données (60%)

- Effectuer un démarchage territorial du secteur Ouest de l'Île pour identifier les acteurs principaux à cibler ;
- Élaborer un plan d'évaluation de terrain selon les critères déterminés par le Comité coordonateur ;
- Identifier des moyens d'évaluation pour s'assurer de l'atteinte des mesures ;
- Planifier, organiser et effectuer des entrevues et/ou des focus-group auprès de partenaires, clinicien-nes, citoyen-nes ;
- Démontrer une capacité de prise de notes rigoureuse et fiable ;
- Récouter les données statistiques existantes sur les PPA des secteurs ciblés.

Rédaction (20%)

- Effectuer le bilan du projet d'évaluation ;
- Rédiger et présenter le rapport d'évaluation au Comité coordonateur ;

Autres responsabilités (20%)

- Assurer une représentation adéquate de l'organisme dans le cadre de son rôle ;
- Participer aux réunions d'équipe hebdomadaires ;
- Prendre part aux divers événements organisationnels en tant que membre du personnel ;

COMPÉTENCES RECHERCHÉES

- Formation pertinente, universitaire ou collégiale (travail social, relation d'aide, développement communautaire, autres domaines connexes) ;
- **Maîtrise du français et de l'anglais**, tant à l'oral qu'à l'écrit (essentiel) ;
- Détiens une voiture pour faciliter les déplacements (essentiel) ;
- Aisance à travailler avec des logiciels virtuels, comme Zoom et Teams (essentiel) ;
- Gestion autonome et responsable de son horaire de travail (flexibilité dans les heures de travail) ;
- Compétences en communication, habiletés relationnelles ;



Offre d'emploi | Chargé-e de projet | juin 2023

- Faire preuve d'empathie, de patience et d'écoute active ;
- Réside sur le territoire de l'Ouest de l'Île (un atout) ;
- Expérience pertinente dans le milieu communautaire (un atout) ;
- Connaissance des enjeux vécus par les personnes proches aidantes (un atout) ;

CONDITIONS DE TRAVAIL

- Date d'entrée en poste : juin 2023
- Horaire : 21 heures / semaine (possibilité d'ajustement selon l'intensité de certaines tâches)
- Lieu : Une à deux journées à LaSalle / les autres journées en télétravail ou à l'extérieur (Ouest de l'Île)
- Durée : Contract de 12 mois
- Salaire : 27\$ / heure
- Culture organisationnelle inclusive et qui laisse place à l'innovation

Envoyez votre C.V. et votre lettre de présentation (en anglais ou en français) à Jiri Snitil, directeur général : dg@gaso.ca

Le Groupe des aidants du Sud-Ouest souscrit au principe de l'équité en matière d'emploi et invite les femmes, les Autochtones, les personnes en situation de handicap et les minorités visibles à poser leur candidature.

Seules les candidatures retenues seront contactées en entrevue.



Job posting | Project manager | June 2023

The Groupe des aidants du Sud-Ouest (GASO) is a non-profit organization that has been working with caregivers since 1995. Our mission is to improve their quality of life, prevent their burnout and promote their recognition in the community.

MANDATE

In collaboration with the Coordinating Committee, the project manager will be responsible for conducting an assessment of the needs of family caregivers in the Dorval sector and westernmost burroughs, in order to fuel the development of local services for this specific population. By carrying out this field assessment, GASO will be able to identify appropriate courses of action to effectively reach the family caregivers living within its territories, particularly anglophone family caregivers. The person in charge of the project will have to carry out a review of the field assessment, as well as an evaluation report.

KEY RESPONSIBILITIES

Canvassing, evaluation and data collection (60%)

- Carry out a territorial canvassing of the West Island sector to identify the main actors to target;
- Develop a field evaluation plan according to the criteria determined by the Coordinating Committee;
- Identify means of evaluation to ensure that the measures are achieved;
- Plan, organize and conduct interviews and/or focus groups with partners, clinicians, citizens;
- Demonstrate rigorous and reliable note-taking abilities ;
- Collect existing statistical data on family caregivers in the targeted areas.

Reporting (20%)

- Carry out the assessment of the evaluation project;
- Draft and present the evaluation report to the Coordinating Committee;

Other responsibilities (20%)

- Ensure adequate representation of the organization in its role;
- Participate in weekly team meetings;
- Take part in various organizational events as a staff member;

REQUIRED SKILLS

- Relevant university or college background (social work, counselling, community development, other related fields);
- **Fluency in French and English**, both oral and written (essential);
- Own a car to facilitate travel (essential);
- Ease of working with virtual software, such as Zoom and Teams (essential);
- Autonomous and responsible management of one's working hours (flexibility in working hours);
- Communication skills, interpersonal skills;
- Demonstrate empathy, patience and active listening;
- Resides in the West Island (an asset);
- Relevant experience in the community sector (an asset);
- Knowledge of the issues experienced by family caregivers (an asset);



Job posting | Project manager | June 2023

CONDITIONS OF EMPLOYMENT

- Start date: June 2023
- Schedule: 21 hours / week (possibility of adjustment according to the intensity of certain tasks)
- Location: One to two days in LaSalle / other days work-from-home ou fieldwork (West Island)
- Duration: 12-month contract
- Salary: \$27 / hour
- Organizational culture that is inclusive and encourages innovation

Send **your resume** and **cover letter** (in English or in French) to Jiri Snitil, general manager : dg@gaso.ca

The GASO is committed to employment equity and invites applications from women, Aboriginal peoples, persons with disabilities and visible minorities.

Only successful candidates will be contacted for an interview.